
оценены сильной половиной 
человечества?
— Еще раз повторюсь — различ-
ные инъекции: биоревитализация, 
контурная пластика, нити. Муж-
чины их побаиваются, даже если 
знают, что будет эффект. Женщи-
ны могут даже гордиться папула-
ми, потому что другие дамы могут 
ей позавидовать, начать расспра-
шивать, какую систему ухода она 
использует. А мужчину со следами 
инъекций все спрашивают: «Что 
с лицом?!»

— Мужчины предпочитают про-
дукты «все в одном», но насколь-
ко их эффективность отличается 
от многоступенчатой системы 
ухода?
— Насколько я знаю, мужчина 
обычно пользуется тем кремом, что 
есть у жены, даже не читая, что на-
писано на этикетке.

Своим пациентам я смог объ-
яснить, что должно быть от-
дельное средство для умывания, 
увлажняющий крем, отдельно 
что-то по уходу после бритья. 
Мои пациенты уже понимают, что 
нужно покупать разные средства 
и не стесняются их приобретать. 
За исключением разве что солнце-
защитных средств. Пока мужчины 
не понимают, какое значение они 
имеют для сохранения красоты 
и молодости кожи.

— В каком возрасте и чего стоит 
начать уход за мужской кожей?
— В косметологии нет понятия 
возраста, есть показания. Мужчи-
ны приходят и в 22 года, и в 62, но 
обычно, когда уже есть проблема.

Хотя в последнее время я за-
метил, что теперь начали ходить 
на процедуры вместе с женами. 
Помню, как еще несколько лет на-
зад мужчины стеснялись признать-
ся супруге, что посещают космето-
лога, сейчас приходят вместе, дают 
друг другу советы. Порой жены 
приводят мужчин на первый сеанс 
с просьбой помочь.

— Что стало стимулом выбрать 
профессию косметолога, ведь 
мужчина на этой стезе для Сама-
ры явление исключительное?
— Когда я приехал в Россию и уви-
дел, сколько красивых женщин 
здесь, я захотел иметь отношение 
к индустрии красоты. Раньше 
на всех тренингах для врачей-
косметологов я был один, все они 
на меня смотрели. Представьте — 
я один в полном зале женщин! Меня 
это смущало, но не останавливало. 
Сейчас у меня появились конкурен-
ты (смеется).

Я работаю иначе, чем женщины-
косметологи, я по-другому вижу 
красоту.

Когда ко мне приходит пациент-
ка, я даю ей советы как врач и как 
мужчина в то же время. Я советую 
искренне, как для своей жены, 
и клиентки это ценят.

Мужчины тоже спрашивают, де-
лал ли я сам ту или иную процедуру. 
Я отвечаю, что, конечно, да, ведь 
должен же знать, что предлагаю. 
Пробовал все, и инъекции тоже.

— Сложно было для доктора-
иностранца адаптироваться 
к ментальности русских пациен-
тов? Что было непривычно?

— Я работал косметологом толь-
ко с русскими, ведь я учился 
и начал работать в России. Честно 
говоря, я обрусел. Конечно, я рас-
сказываю про заграницу, но чаще 
в том контексте, что здесь больше 
и лучше ухаживают за собой.

Я хвалю русских и всегда подчер-
киваю, что Россия второй по объ-
ему и значимости рынок косметоло-
гии в мире после США.

И теперь большой спрос на нем 
делают мужчины. Они тщательно 
следят за собой, не стесняются при-
бегать к услугам профессионалов 
и стараются не отставать от жен-
щин, а возможностей порадовать 
их у косметологов сейчас много!
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